



京都府歯科医師会

よ坊さんだより

▼39▲

の一人平均未処置歯数（治療せず放置してあるむし歯の数）は1本未満であるとされています。一方、ある県で調査した結果、むし歯の予防に対する関心が高まり、各家庭でもフッ化物入りの歯磨き粉が普及しています。もちろん、これらに大事な役目があることを我々歯科医師は保護者の方に伝えていく義務があります。

レクトの可能性も含めて注意深く患者さんを観察するよう努めています。歯は、食物をよくかみ机械化とともに健全な成長発育を促す大事な役目を果たします。乳歯、永久歯にはそ

2000（平成12）年に「児童虐待防止法」が制定されてから、児童相談所に寄せられる児童虐待相談件数は年々増加の一途をたどっています。約20年前は全

く未処置歯が多かったと報告されています。もちろん、これらに大事な役目があることを我々歯科医師は保護者の方に伝えていく義務があります。

国で1・10件だった相談件数が10（平成22）年の調べでは55・145件と、約50倍に上っていると報告されています。虐待の中でも私

デンタルネグレクトと歯科医師の務め

薬を使用したり、乳幼児のころから歯科医院での定期健診を受けることにより、虐待されています。虐待の中でも私

むし歯になる人の割合、むし歯の数は減少傾向あります。その一例として、厚生労働省が発表した歯科疾患

月31日掲載）お伝えした「デンタルネグレクト」です。

近年、むし歯の予防に対する関心が高まり、各家庭

からと言って、必ずしも虐待されていると決めつけるま

（京都府歯科医師会 学校歯科部委員 木村英城）

*「よ坊さん」は日本歯科医師会のイメージキャラクターです。

患実態調査の中で2～19歳

合、私たち歯科医師はネグ